

## Journée d'études : Usages du numérique en éducation

[Journée d'études] Vendredi 1er juin 2018 - Canopé (Amiens)

L'ESPE de l'académie d'Amiens, Canopé et le Rectorat ont organisé **vendredi 1er juin 2018** une journée d'études **Usages du numérique en éducation : apports de la recherche et pratiques professionnelles**.

Vous pouvez en consulter le programme :  
> [PROGRAMME DE LA JOURNÉE](#)

**USAGES DU  
NUMÉRIQUE  
EN ÉDUCATION**

**APPORTS DE LA RECHERCHE  
ET PRATIQUES PROFESSIONNELLES**

**VENDREDI  
1<sup>er</sup> JUIN 2018  
9H00**

**CANOPÉ  
45 rue Saint-Leu  
AMIENS**

## À LIRE AUSSI

---

Des étudiantes d'Amiens et Beauvais en stage au Sénégal

Séminaire eTwinning des Instituts de formations internationaux à Marseille

Une expérience pédagogique innovante : Meet-relatos-RESILIENTES

---